

## Agricultura puntualiza medidas para la protección de los cultivos

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 17 Octubre 2019 20:05

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8924



Especialistas de protección de plantas y representantes del sistema de sanidad vegetal de los 11 municipios pinareños, sostuvieron un encuentro en la Delegación Provincial de la Agricultura, para precisar las acciones a adoptar en la

En la reunión se analizó la situación fitosanitaria del territorio, así como el nivel de recursos disponibles para la protección de los cultivos.

Además, quedó establecida la estrategia a implementar en la actual contienda, con alternativas concretas a fin de suplir el déficit de plaguicidas.

Ante las limitaciones que impone la política de bloqueo del gobierno de los Estados Unidos, los especialistas coincidieron en que se debe incrementar el uso de medios biológicos para la protección fitosanitaria de las plantaciones.

En este sentido, se conoció que en los territorios se ha logrado fortalecer la producción de fungicidas.

Como aspecto positivo se destacó la activación de la producción de trichoderma en el Centro de Reproducción de Entomófagos y Entomopatógenos (CREE) de la Empresa Agroindustrial Enrique Troncoso. Por otra parte, en los municipios de Consolación del Sur, Sandino y Pinar del Río, se ultiman detalles para comenzar la producción del insecticida tabaquina, de amplio uso en los cultivos varios, fundamentalmente en las hortalizas, y se aumenta el empleo de la cal como otra alternativa.

La provincia pinareña espera sobrepasar las 54 700 hectáreas (ha) de cultivos varios durante la campaña de frío, una etapa en la que recae alrededor del 70% de su producción agrícola.

## **Agricultura puntualiza medidas para la protección de los cultivos**

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 17 Octubre 2019 20:05

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8924

---

Los municipios de Sandino, Consolación del Sur, La Palma y San Luis, son los de mayor peso en la contienda, que tendrá como novedad el inicio de la siembra de garbanzo y el reinicio del cultivo de la papa.